Pressemitteilung



Nr. 54 / 21. April 2018

Sperrfrist: heute, 21. April, 18 Uhr

Punk op Platt: Landtagspräsident Schlie bei Plattbeats-Finale in Hamburg

In Hamburg sind Bands aus Norddeutschland heute Abend (Sonnabend) beim Finale des Plattbeats-Contest gegeneinander angetreten. An der Suche nach dem besten plattdeutschen Lied nahm auch Landtagspräsident und Schirmherr Klaus Schlie teil. "Ein solcher Wettbewerb hat dem Norden bisher gefehlt", lobte er die Veranstaltung, die das schleswig-holsteinische Niederdeutschzentrum und das Ohnsorg-Theater Hamburg ausrichten. Schlie nahm den musikalischen Abend aber auch zum Anlass, sich zur aktuellen Debatte um die Echo-Preisverleihung zu äußern.

"Musik ist eine Sprache, die überall verstanden wird, die Menschen zusammenbringt und Grenzen überwindet", betonte der Parlamentspräsident. "Musik darf unterhalten, kritisch ein, sie darf auch und muss auch Dinge ansprechen, die es zu ändern gilt. Auf Musik, die unsere Gesellschaft spaltet und andere Menschen ausgrenzt, kann unsere Demokratie aber verzichten." Nicht verzichten könne man hingegen auf junge, mutige Musiker, die mit dem Plattdeutschen eine Sprache ihrer norddeutschen Heimat wieder populär machten, hob Schlie hervor.

Der Plattbeats-Songcontest richtet sich an Amateurmusiker zwischen 15 und 30 Jahren. Die Bandbreite des Wettbewerbs umfasst alle Musikrichtungen: Von Hip Hop über Rock , Reggae, Indie oder Heavy Metal – einzige Voraussetzung für die Teilnahme ist, dass auf Plattdeutsch gesungen oder gerappt wird. "Eine Sprache, die so mit der Zeit geht, die dazu anregt, mit ihr ganz neue Wege zu gehen und sie weiterzuentwickeln – eine solche Sprache steht mitten im Leben", zeigte sich der Landtagspräsident begeistert von den Ergebnissen der unterschiedlichen Musiker. Schlie hatte den Wettbewerb im September vergangenen Jahres auch eröffnet – ein halbes Jahr hatten Bands und Sänger aus Schleswig-Holstein und Hamburg Zeit, ihre Beiträge einzureichen. "Diese ehrliche Musik wird heute Abend beim Plattbeats-Contest gefeiert. Um diese Form der Musik geht es: vielfältig, ehrlich, geradeaus und auf Platt."

!

deren Schirmherr Die musikalische Bandbreite der Wettbewerbsteilnehmer war groß